

Automatización de Maquinarias Industriales

Fecha de oferta: 23/04/2025

Nombre de la empresa: EMSI FARMA TECH S.L.

Persona de contacto: Randy Piñero Aguilar

Provincia: Alicante

Parque en el que está ubicada su empresa: Parque Científico de Alicante

Teléfono: 603933071

Web: <https://www.emsifarma.com/es>

Email: cto@emsifarma.com

Sector

INGENIERÍA, CONSULTORÍA Y ASESORÍA

Título de la Oferta

Automatización de Maquinarias Industriales

Breve descripción de la entidad

EMSI FARMA TECH S.L. se especializa en la automatización de maquinarias que intervienen en las diferentes etapas de los procesos productivos de las industrias farmacéutica, biotecnológica y alimentaria. Comprometida con el cumplimiento de los requerimientos, regulaciones y estándares de calidad que demanda el sector. Cuenta con experiencias en el desarrollo y despliegue de proyectos internacionales y una cartera de clientes y colaboradores en crecimiento. Sus servicios de asesoramiento técnico habilitan a sus clientes para asumir retos complejos, garantizando la seguridad, sostenibilidad, escalabilidad y eficiencia en sus tecnologías de producción.

Tipo de colaboración buscada

Desarrollo de proyectos de I+D+i para aplicaciones industriales. Alianzas estratégicas para desarrollar proyectos en el campo de la automatización en las industrias farmacéutica, biotecnológica y alimentaria.

Tags

Digitalización, sensorización, PLC, SCADA, HMI, asesoría tecnológica.

Productos o servicios que se ofertan

Brindamos soluciones de automatización de maquinarias a fabricantes de tecnología de producción especializados en las industrias farmacéutica, biotecnológica y alimentaria. Ofrecemos un enfoque integral que incluye análisis y diseño de procesos, sistemas eléctricos y neumáticos, programación de PLC, interfaces de operación y documentación técnica. Acompañamos a nuestros clientes en todas las etapas, desde el desarrollo hasta la instalación y puesta en marcha, con experticia en formulación, filtración, limpieza y esterilización, liofilización, tratamiento de aguas farmacéuticas y otros servicios críticos, climatización y ventilación, y llenado por dosificación.

Descripción de las capacidades que ha de tener el colaborador

Los colaboradores deben poseer experticia en los procesos productivos y las particularidades internas de los sectores farmacéutico, biotecnológico o alimentario. Deben disponer de infraestructura y recursos operativos

para recibir e integrar las soluciones de automatización, lo cual implica contar con instalaciones compatibles como talleres, plantas de producción, equipos de mantenimiento y áreas de soporte.

A quién va dirigido la oferta/servicio

Fabricantes de maquinaria industrial y desarrolladores de tecnología para aplicaciones industriales.

Qué lo diferencia del resto de servicios similares

Contamos más de 10 años de experiencia en el sector biofarmacéutico, más de 35 proyectos ejecutados de automatización industrial y más de 80 equipos intervenidos. Integramos múltiples áreas del conocimiento para unir el mundo de las máquinas con los sistemas gerenciales empresariales.

Tipo de acuerdo que se persigue

Acuerdo comercial con Asistencia técnica